



DINERO

Aumento al salario mínimo crea nueva clase media // Expulsa al PRI la Internacional Socialista // El indulto del narco

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

AL COMIENZO DEL año 2026 habrá aumentazo al salario mínimo. Para toda la República subirá 13 por ciento, a 9 mil 582 pesos con 47 centavos mensuales. Y en la frontera aumentará 5 por ciento, a 13 mil 409 pesos con 80 centavos. En una familia donde trabaja la pareja, el ingreso mensual alcanzará casi 20 mil pesos en la República y más de 26 mil en la frontera. Según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, el ingreso de una familia de clase media es de 10 mil pesos mensuales o más. El dato es importante, porque los gobiernos del ex presidente López Obrador y la presidenta Claudia Sheinbaum están creando una pujante clase media. Comenzaron por rescatar de la pobreza a millones de mexicanos.

Acuerdo de empresas y sindicatos

LOS NUEVOS SALARIOS fueron anunciados en la mañanera por el secretario del Trabajo, Marath Bolaños. Habían sido acordados por sindicatos y empresarios en la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos, que preside Luis Munguía. Atestiguando el anuncio asistieron Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial; la chica maravilla, Altagracia Gómez, coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización; Reyes Soberanis Moreno, presidente del Congreso del Trabajo; Juan José Sierra Álvarez, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex); Alejandro Malagón Barragán, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin); Octavio de la Torre, presidente de la Confederación Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco); Rodolfo González Guzmán, secretario general de la Confederación Regional Obrero Mexicana (CROM), y José Luis Carazo Preciado, secretario del Trabajo de la Confederación de Trabajadores de México (CTM).

El mito de la inflación

POR MUCHOS AÑOS, los salarios se mantuvieron congelados porque decían los gobiernos *prianistas* que si subían, también aumentarían los precios, la inflación. Incluso un presidente

priista, Carlos Salinas de Gortari, bajó los salarios. Al inicio de su sexenio se ubicaba en 7 mil 947 pesos, pero al concluir lo dejó en 14 pesos 12 centavos. Es que tomó la decisión con su secretario de Hacienda, Pedro Aspe, de quitarle tres ceros a la moneda para ocultar la inflación. La presidenta Sheinbaum confirmó que con el alza del salario mínimo en 2026 no habrá un disparo inflacionario.

Expulsan al PRI por corrupto

LA INTERNACIONAL SOCIALISTA ha anunciado que PRI ha dejado de ser miembro de su organización por sus acciones de corrupción bajo la presidencia de Alito Moreno. Congrega a partidos políticos socialdemócratas, laboristas y de izquierda de todo el mundo. Alito dice que el PRI ya había pausado su participación en la agrupación desde antes de ser expulsado. Por su lado, el PAN recientemente anunció su rompimiento con el PRI poniendo fin al *prianismo*.

Díselo a Claudia

Asunto: arbolitos de Navidad

SOMOS CIENTOS de miles los ciudadanos que viajamos por la zona de Chalco, Amecameca, Cuautla y anexas, sobre el Tren Ligero a Chalco. Su construcción motivó que se redujeran de cinco a dos los carriles a los lados de la estación. En estos días va a ser casi imposible circular, ya que cientos de personas se dirigen a adquirir sus árboles de Navidad. Abrir los carriles cerrados es imperativo ante los embollamientos diarios.

Juan Pluma Morales, Chalco

Twiteratti

EL INDULTO DEL presidente Trump al narcotraficante convicto Juan Orlando Hernández es escandaloso. ¿Qué mensaje envía esto a los padres que han perdido a sus hijos por los narcóticos o a las fuerzas del orden que arriesgan todo para detener las drogas mortales? Es vergonzoso y merece una condena bipartidista.

Nancy Pelosi @SpeakerPelosi

Facebook, TikTok, Twitter, Instagram:
galvanchoa
 Correo: *galvanchoa@gmail.com*



MOVILIZACIÓN DE AGRICULTORES



▲ En el Palacio Legislativo de San Lázaro, campesinos aseguraron ayer que sus propuestas no fueron consideradas por los

diputados en el parlamento abierto y se dijeron "traicionados" por legisladores de Morena. Foto Alfredo Domínguez Noriega